



hilodirecto

LLUVIAS EN BOLIVIA DEJAN 25 FALLECIDOS Y UNOS 32 MIL DAMNIFICADOS



Al menos 25 muertos y alrededor de 32 mil damnificados son el saldo de la última temporada de lluvias en Bolivia, según cifras del Ministerio de Defensa Civil. El viceministro de esa institución, Oscar Cabrera, aseguró que desde el inicio de las precipitaciones en enero, las mismas han generado inundaciones y desbordes de ríos que han destruido 617 viviendas y 13 mil 623 hectáreas de siembras. Cabrera detalló que los daños más cuantiosos se ubican en los departamentos de La Paz (oeste), Chuquisaca (sur), Potosí (suroeste), Tarija (sur) y Cochabamba (centro). (TeleSur)

DETENIDOS Y HERIDOS EN CONMEMORACIÓN DE DÍA DEL JOVEN COMBATIENTE EN CHILE

Unos 26 detenidos y un funcionario de Carabineros herido fue el saldo de los diversos incidentes a raíz de la conmemoración del Día del Joven Combatiente en Chile. El país conmemora este 29 de marzo la fecha en homenaje a los hermanos Rafael y Eduardo Vergara Toledo, quienes fueron asesinados hace 28 años por parte de las Fuerzas de Seguridad (Carabineros). (Emol)

PIDE ASILO EN BENÍN PRESIDENTE CENTROAFRICANO DERROCADO

El presidente derrocado de la República Centroafricana, Francois Bozizé, quien abandonó su país y se refugió en Camerún el pasado domingo, solicitó asilo en Benín. Arifari Bako, canciller beninés, confirmó a la prensa que Bozizé pidió asilo a su país, aunque aclaró que el solicitante no se encuentra en este Estado de África occidental. El expresidente abandonó Bangui junto con algunos familiares con destino a Camerún, mientras que otros 28 de sus parientes se trasladaron a Kinshasa, República Democrática del Congo. (PL)

ATENTADOS CONTRA CHIÍES REVIVEN TEMOR A VIOLENCIA SECTARIA EN IRAQ

Una cadena de atentados contra mezquitas chiíes causó hoy cerca de una veintena de muertos y un centenar de heridos en Iraq, incrementando los temores a un rebrote de la violencia confesional en el país. La ciudad más afectada fue Bagdad, donde el estallido de un total de cuatro coches bomba lleva, según los analistas, el sello de una conocida organización terrorista suní. Coincidiendo con la oración del mediodía del viernes, la más importante para los musulmanes, los terroristas tomaron como objetivo las abarrotadas mezquitas. (EFE)

PRIMER AEROPUERTO ECOLÓGICO DEL MUNDO EN ECUADOR

El primer aeropuerto ecológico del mundo funciona en la Isla de Baltra del Archipiélago de Galápagos, Ecuador, declarado por la UNESCO como Patrimonio Natural de la Humanidad y como Reserva de la Biosfera. La terminal aérea fue una apuesta del Gobierno Nacional y la empresa Ecogal, entró en funcionamiento parcial en diciembre del año pasado y ya esa empresa, encargada de la nueva instalación, dio por concluida la construcción. El aeródromo utiliza la energía solar, sistemas de reutilización del agua y el aprovechamiento de los vientos, entre otras innovaciones ambientales apoyadas en la tecnología. (PL)

Cuba señala defectos de fracasado Tratado sobre el Comercio de Armas

NACIONES UNIDAS, 29 de marzo.—Cuba afirmó hoy que el fracasado proyecto de Tratado sobre el Comercio de Armas (TCA) está marcado por ambigüedades, inconsistencias, indefiniciones y vacíos, lejos de los reclamos y necesidades de la comunidad internacional, informó PL.

Se privilegiaron los intereses de determinados estados exportadores por encima del sufrimiento humano causado por el tráfico ilícito y no regulado de armas, dijo el jefe de la delegación cubana a la reunión, Rodolfo Benítez.

El diplomático expresó que la conferencia ofrecía una oportunidad histórica para dar respuesta efectiva a las graves consecuencias del tráfico ilícito y no regulado de armas, pero que esta "no fue debidamente aprovechada".

Benítez indicó que el documento presentado omitió la prohibición de transferencias internacionales de armas a individuos, grupos e instituciones que no están debidamente autorizados por las autoridades gubernamentales del Estado receptor.

El texto privilegió a los estados exportadores para evaluar a discreción el comportamiento de los estados importadores sobre la base de una lista de criterios subjetivos e imprecisos que pueden ser objeto de abusos y manipulación por razones políticas, subrayó.

Eso puede obstaculizar el derecho de los estados a adquirir y poseer armas para su legítima defensa, el cual está reconocido en el artículo 51 de la Carta de la ONU.

Actos terroristas responden a órdenes externas, afirma ministro sirio



Más de una decena de muertos provocaron las explosiones en el centro docente de Damasco. FOTO: RUSSIA TODAY

DAMASCO, 29 de marzo.—El ministro sirio de Información, Omran al-Zoubi, aseguró hoy que la focalización de actos terroristas de los grupos armados contra barrios residenciales, escuelas, universidades y hospitales responde a órdenes de sus patrocinadores en el extranjero, reporta PL.

En entrevista con la televisión estatal, Al-Zoubi estimó que la aprobación para la entrega de armas a los mercenarios, en

medio de tales circunstancias, pretende sugerir que el Estado es incapaz de proteger a la población. Consideró, asimismo, que la decisión de algunos países occidentales de armar a los insurgentes resulta ilegal y violatoria de las resoluciones de la ONU y las normas del Derecho Internacional.

Según EFE, unas 20 personas murieron hoy al impactar un misil Scud en la localidad de Haritan, en la provincia septentrional de Alepo, causando una enorme destrucción en la zona. Entretanto, estudiantes de la Universidad de Damasco organizaron una vigilia por las almas de sus compañeros muertos, tras el lanzamiento de morteros la víspera contra la Facultad de Arquitectura, en el capitalino distrito de Baramkeh. La acción mató a 15 personas y lesionó a 30, en su mayoría jóvenes que se encontraban en el comedor de la institución a la hora del almuerzo.

No encuentran fórmula de Gobierno en Italia

ROMA, 29 de marzo.—El presidente italiano, Giorgio Napolitano, decidió tomarse algún tiempo para la "reflexión", tras concluir sin resultados positivos la segunda ronda de consultas con los principales partidos políticos del país para formar Gobierno.

Tras la falta de apoyo encontrada por el líder del Partido Democrático (PD), Pier Luigi Bersani, Napolitano vuelve a asumir toda la responsabilidad para romper el estancamiento político en Italia, cuya inestabilidad gubernamental puede ser decisiva para el futuro de la

zona euro, informa EFE.

Los partidos siguen inamovibles en sus posturas, con la derecha de Silvio Berlusconi insistiendo en un Gobierno de unidad nacional con Bersani, quien a su vez rechaza el apoyo del ex primer ministro conservador, y un Movimiento 5 Estrellas del comediante Beppe Grillo, que rechaza todas las fórmulas tradicionales.

Berlusconi, el primero en reunirse con Napolitano hoy como presidente del Pueblo de la Libertad, insistió en la necesidad de una alianza con el PD y con la formación del expre-

mier tecnócrata, Mario Monti.

Sin embargo, el PD considera que la mejor opción para el país es permitir un Gobierno que prepare una "convención constituyente" en la que se apruebe la transformación del Senado en una "Cámara de las regiones", se reduzca el número de provincias y parlamentarios, y se logre la tan demandada nueva ley electoral.

De no encontrar una salida al estancamiento, el Presidente se podría ver obligado a convocar nuevas elecciones.

Escalan tensiones en la península coreana



Bombardero B-2 con capacidad nuclear similar a los utilizados por EE.UU. en Sudcorea.

PYONGYANG, 29 de marzo.—La República Popular Democrática de Corea (RPDC) anunció hoy que ha entrado en "estado de guerra" con su vecino del Sur y de ahora en adelante negociará cualquier asunto intercoreano sobre esa base.

"Desde este momento, las relaciones entre Norte y Sur entrarán en estado de guerra y todos los temas que se planteen entre Norte y Sur se manejarán en consecuencia", afirma el comunicado, atribuido a todos los organismos de gobierno e instituciones, y divulgado en la noche de este viernes por la agencia oficial KCNA.

En horas de la mañana, el Mariscal y presidente de la RPDC, Kim Jong-un, convocó a una reunión de emergencia con la dirigencia del Ejército y ordenó alistar para el combate los misiles estratégicos hacia objetivos

estadounidenses y sudcoreanos.

Esta reacción responde a los ejercicios militares conjuntos que realizan EE.UU. y Sudcorea desde inicios de mes y en los que el jueves participaron dos bombarderos B-2 Spirit de la Fuerza Aérea norteamericana, capaces de transportar armas nucleares.

En opinión de Pyongyang, EE.UU. quiere imponer un ultimátum con los vuelos de los Spirit. Las acciones hostiles de EE.UU. —según Kim Jong-un— están yendo "más allá de la fase de amenaza y chantaje", cita la KCNA.

En vista de las tensiones, el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, advirtió hoy en contra del "juego de fuerza militar" y alertó que la situación se puede salir de control.

Putin supervisa maniobras militares en el mar Negro

MOSCÚ, 29 de marzo.—El presidente de Rusia y comandante en jefe de las Fuerzas Armadas, Vladimir Putin, llegó hoy al Territorio de Krasnodar, en el sur del país, para presenciar las maniobras militares a gran escala que comenzaron el jueves en la zona del mar Negro.

Ria Novosti reporta que Putin emitió la orden de comenzar el simulacro en la región donde dentro de un año se celebrarán los Juegos Olímpicos de Invierno de Sochi. La seguridad en esta ciudad rusa a orillas del mar Negro es una de las prioridades de las fuerzas del orden y del Ejército.

En las maniobras participan 7 mil efectivos, incluidos infantes de Marina, unidades de reacción rápida y fuerzas especiales del Servicio de Inteligencia del Estado Mayor, así como 36 buques de guerra, 250 blindados, 50 piezas de artillería y unos 20 aviones y helicópteros.

El viernes, el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, comentó que las maniobras "sorpresa" tienen como objetivo comprobar el nivel de disponibilidad operacional de las tropas.